
Interpellation: Transport organisé des élèves de la Fontenelle 
 
Suite à l'annonce récente de la suppression des transports de mi-journée sans pour autant que 
l'horaire continu soit introduit pour tous, nombre de parents d'élèves de La Fontenelle s'inquiètent du 
fait que les élèves concernés vont être laissés à eux-mêmes pendant l'équivalent de 8 à 9 périodes 
chaque semaine. Compte tenu de leur relative fragilité et des problèmes d'incivilité constatés, ceci en 
dépit des efforts d'encadrement consentis, les risques de dérapage semblent importants. Par ailleurs, 
ces élèves ne bénéficient plus d'un abonnement TRN et n'ont donc pas la possibilité de rentrer à leur 
domicile, quand bien même ils le souhaiteraient. Comme par le passé, il est donc probable que la 
pratique de l'auto-stop revienne au goût du jour, avec les risques que cela comporte. 
 
Question: 
 

- Est-ce que l'horaire continu sera mis en place pour tous les élèves concernés, ce qui réduirait 
le "temps libre" à un niveau acceptable, ou sinon, dans quel délais cela sera concrétisé ? 

 
Question subsidiaire: 
 

- A défaut, est-ce qu'un abonnement TRN sera financé pour ces élèves, de manière à leur 
permettre un retour à domicile ? 
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